

南西の風

南阿蘇西小 学校だより 令和元年 9月13日 No7

PTA美化作業、大変お世話になりました!

8月30日実施予定だったPTA美化作業、悪天候のために1週間延び、9月7日(土)実施 となりましたが、保護者の皆様には、校庭、運動場とその周辺、通学路、運動会駐車場など、職 人さんの技のような見事な作業をしていただき、本当に気持ちのよい学校環境となりました。ま た、当日参加できなかった保護者の方は、別日に早朝や夕方暗くなるまで作業にあたっていただ いておりました。このような保護者の皆様のお力添えを心強く思うとともに、心より感謝申し上 げます。

来週本番!秋の大運動会!

先週5日(木)に運動会の結団式を行い、今週から本格的に運動会の練習が始まりました。台 風の影響で、暑さがぶりかえし、子ども達にとっては蒸し暑い中での練習でしたが、日がたつご とに「みんなでがんばるぞ!」という気持ちの高まりとともに、気力、集中力、体力が育ってき ているようです。まさに今年のスローガン「全力!協力!最後まで 南西チャレンジャー」を子 ども達が自覚し、体現しています。来週21日の運動会では、保護者の皆様に美化作業できれい にしていただいた環境のもとで、子ども達皆、元気いっぱい、笑顔いっぱい、生き生き運動会に してくれることと思います。乞うご期待!

※熱中症予防のために、学校では細心の注意を払い練習に取り組んでいます。お子さんの体調がよくない 場合は、担任への連絡を必ずお願いします。また、ご家庭では、今週水曜日に配付しました保健だよりを 参考にされ、「家庭でできる熱中症予防」や「熱中症予防グッズ」などの取組をよろしくお願いします。

先生目指してがんばっています!教育実習生の紹介

9月2日から立野小学校出身で、現在環太平洋大学の3年生が教育実習に来ています。主に5 年の子ども達と過ごしながら、各学年や教科担当の先生方の授業を参観しています。教師として の心構えや授業の組み立て方、教材研究、板書の仕方など教師としての資質を伸ばすために5年 担任の先生をはじめ、本校の先生方から多くのことを学んでいます。

期

9月

21 日 (土)運動会

27日(金)タグラグビー実演 8日(火) 学校公開日

6年生参加

29日(日) なかよし運動会 17日(木)3年見学旅行

10月

|4日(金) パントマイム公演 | 7-8日(木金)修学旅行*

9日(水)村陸上記録会

25 日(金) 1 · 2 年見学旅行 | 30 日(土) 学習発表会

29 日(火)6 年防災合同学習

11月

8日(金) 4年見学旅行

22日(金)就学児健診

25日(月) 振替休業日

12月 🅰

1日(日)村復興マラソン 2-3 日(月火) 県学力調査

13 日(金) 世界ハンド観戦

 $(4 \sim 6 \oplus)$

14日(土) 持久走大会

23 日(月) 2 学期終業式